
 
Frau von Bülow sagt auf Anregung von AM Kabon zu, spätestens 2 Wochen vor der Sitzung die 
schulpolitischen Sprecher über den Stand der Dinge zu informieren.  


